

Schoppe (2005) hat lediglich von 2 Nachweisen im Kreis Hildesheim berichtet. Ein Ex. bildete zusammen mit einer Graugans ein Mischpaar im April 1974 an den Klärteichen der Zuckerfabrik Harsum (Becker). Die Herkunft dieses Ex. ist ungeklärt. Die Paarbildung und das Habitat sind ungewöhnlich. Die zweite Meldung passt zu den Meldungen des Berichtszeitraums: Hill sah ein 1 Ex. am 11.11.1979 in der Leineaue bei Barnten . Vergleiche: 21.11.2015: 1 Ex. Ad. Barnten SO, Nordstemmen, Risch.

Schoppe wies darauf hin, dass die Unterscheidung von Saatgänsen schwer ist. Er brachte den Verdacht zum Ausdruck, dass viele Kurzschnabelgänse übersehen würden.

Hier werden alle Meldungen wiedergegeben.

- 08.01.2013: 2 Ex. Ad. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 09.01.2013: 2 Ex. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 10.01.2013: 2 Ex. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 14.01.2013: 2 Ex. Ad. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 16.01.2013: 1 Ex. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 18.01.2013: 1 Ex. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
- 31.01.2013: 1 Ex. Ahrbergen NO, Giesen, Beuger
  
- 12.02.2014: 2 Ex. Ruther Masch, Sarstedt, Rotzoll
- 13.02.2014: 2 Ex. Ruther Masch, Sarstedt, Bexter
- 14.02.2014: 2 Ex. Ad. Ruthe Nord, Sarstedt, Gruber
- 14.02.2014: 2 Ex. Ruthe Nord, Sarstedt, Risch
- 15.02.2014: 2 Ex. Ad. Ruther Masch, Sarstedt, Gruber, Reißmann
- 14.12.2014: 3 Ex. 1 Ad. 2 1 Kj/dj, Sarstedt-Giften Teiche: Altarmteich, Risch
  
- 21.11.2015: 1 Ex. Ad. Barnten SO, Nordstemmen, Risch
- 24.11.2015: 3 Ex. Rössing Feldmark Ost, Hill
  
- 29.10.2016: 1 Ex. Sarstedt-Giften Teiche: Schliekumer Teich, Risch